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Protestaron por 
problemas en el 
Biotren y tacos 
Sampedrinos salieron a la calle para manifestar su total 
descontento por el colapso vial de su comuna. 

Manuel Muñoz González 
manuel munozGestrellaconce.cl 

1 caos vial que se vive 
E: San Pedro de La 

Paz, especialmente 
en sectores como Cande- 
laria, Boca Sur o Lomas 

Coloradas, tiene hasta 
más arriba de la coronilla 

a los vecinos de dichos 
sectores, drama que se 
acrecienta cuando ocu- 
crren emergencias como 
la del pasado viernes enel 
Biotren, cuando el amago 
de incendio en un vagón 

obligó a su evacuación, 
dejando cientos deusua- 
rios complicados para 
cumplir con sus horarios 
y sus obligaciones. 

Todo ello ha colmado 

la paciencia de los veci- 
nos, quienes, el pasado sá- 
bado salieron a la calle a 
manifestar su desconten- 
to, y con pancartas expre- 
saron su malestar en ple- 
na Ruta 160, a la altura de 

Lomas Coloradas. 
Una manifestación pa- 

cífica, pero que da cuenta 
de que ya no dan más con 
los tacos, atochamientos, 
y lo peor, dicen, promesas 
incumplidas. 

  

Cuando llegó 
Biotren se pensaba 
sería la solución, 
pero se siguió 
construyendo y al 
final colapsó”. 

Johan Soto, 
vecino Lomas Coloradas. 

“Los vecinos se sienten 
relegados,abandonados 

por las autoridades, sobre 
todo este sector, donde ya 
que llevamos muchos 
años de congestión y no se 
ha visto una verdadera so- 

lución, sólo parches. Las 
terceras pistas que se 
construyen no sirven de 
nada, sólo meter más 

vehículos en la ruta”, ex- 
presó Johan Soto, vecino 
del sector y ex dirigente 

Las autoridades 
que ha habido no 
resolvieron el 
problema, 
esperamos que 
ahora se logre”. 

Luisa Uribe, presidenta JJVWV' 
Lomas Coloradas. 

vecinal. 
“Cuando llegó el Bio- 

tren pensamos que sería 

una buena opción, pero se 
siguió construyendo y al 
final colapsaron tanto la 
ruta como el propio Bio- 
tren; los alcaldes que hu- 
bo no solucionaron nada 
ya que siempre Lomas Co- 
loradas lo dejaron aban- 
donado, por eso la impor- 
tancia de organizarse co- 
mo vecinos y pedir una so- 
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lución, ya que nuestra sa- 
lud mental y de nuestros 
hijos está en juego, vivi- 
mos tan cerca de Concep- 
ción y para llegar son casi 
2 horas, siendo que el re- 
corrido debiera ser máxi- 
mo unos 20 minutos”, 
agregó el molesto vecino 
sampedrino. 

ACCIONES CONCRETAS 

Luisa Uribe, presidenta de 
la Junta de Vecinos de Lo- 
mas Coloradas, apuntó 
que esta es la primera de 
varias manifestaciones 
quese vendrán. “Hicimos 
esta manifestación y lo va- 
mos a seguir haciendo, 
como vecinos tenemos 

que empoderarnos y ha- 
cer ver esta problemática. 
Ya no vamos a guardar si- 
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“OLORADAS Y VECINOS SALIERON A MANIFESTARSE POR EL CAOS VIAL. 

2 
horas dicen demorar en 
llegar a Conce los sam- 
pedrinos desde Lomas 
Coloradas, porlostacos. 

lencio, el martes iremos al 
Concejo Municipal. Noso- 
tros tenemos nuevas au- 
toridades, las que estuvie- 
ron antes no tuvieron la 
capacidad de enfrentar es- 
te problema y esperamos 
que ahora se enfrente”, 
expresó. 

La dirigenta agregó 
que la idea es que las au- 
toridades letomen el peso 
ala situación y tomen me- 
didas concretas. En lo 

concreto, planteamos al- 
gunas cosas, entre ellas, 
que el alcalde pida una re- 
unión con el ministro de 
Transporte; algunos diri- 
gentes incluso estamos 
dispuestos a ir a Santiago 
a exigir que se nos escu- 
che; y como soluciones rá- 
pidas, que se restrinja el 
paso de camiones en hora 
punta en la mañana (de 
cuatro horas); para eso 

existe un decreto, y lo que 
esperamos es que la co- 

muna se decrete en zona 
de emergencia vial, y que 
se fiscalice a las líneas de 
micros licitadas, pues no 
están entregando el servi- 
cio en cuanto a horarios y 
frecuencias”, añadió la di- 
rigenta, entre otras medi- 
das solicitadas. O 

  

  

   

SERVICIO RETOMA HOY SUS RECORRIDOS DE FORMA NORMAL. 

EFE Sur anunció investigación tras caos 
por el amago de incendio en un vagón 

Luego del caso ocasio- 
nado el pasado viernes en 
la Línea 2 de Biotren pro- 
ducto del amago de incen- 
dio en un vagón, EFE Sur 

afirmó que realizará una 
investigación interna pa- 

ra aclarar lo sucedido. 
“De acuerdo a los pro- 

cedimientos establecidos, 
se ha dispuesto una inves- 
tigación administrativa 
destinada a esclarecer to- 

dos los antecedentes res- 
pecto de esta contingen- 
cia y de los procedimien- 
tos implementados”, ex- 
presó la empresa. 

Por su parte Nelson 
Hernández, gerente ge- 

neral de EFE Sur, agregó 
que “seguimos trabajan- 
do arduamente en forta- 
lecer los protocolos y en 
implementar los proyec- 
tos más definitivos para 

tener un medio de trans- 
porte y una movilidad 
que proporciona el Bio- 
tren de clase mundial. 

Vamos a incorporar nue- 
vos trenes, estamos tra- 
bajando en terminar una 

obra emblemático como 
el Puente Ferroviario so- 

breel Río Biobío, que nos 
permitirá mejorar y dará 
un impuso a este trans- 
porte ferroviario”. 

   

300 
personas fueron eva- 
cuadas la mañana del 
viernes tras un amago 
de incendio en Biotren. 

Se espera que hoy Bio- 
tren retome sus servicios 
de forma normal. O
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